

VOLLEYBALL DES AMBITIONS LÉGITIMES

Une place dans l'élite nationale

MARTIGNY Le Président du Volley-Ball Club Martigny, Alexandre Revaz, se prépare pour une année charnière dans le renouveau du club octodurien.

Au terme d'une saison 2013-2014 spectaculaire qui a vu la montée de la première équipe féminine en 1ère ligue nationale et ravi les nombreux spectateurs présents lors des matchs de promotion; le VBC Martigny va démarrer cette nouvelle saison avec de grandes ambitions: se faire une place dans l'élite nationale.

Encore mieux...

Pour la saison 2014-2015, avec au moins une équipe inscrite dans tous les championnats juniors féminins, deux équipes féminines récemment promues en 1ère et 2e ligues, une 4e ligue féminine, une 2e ligue masculine et une



Le volleyball: un sport spectaculaire que vous pouvez découvrir grâce au club octodurien. LEO

équipe de volley-début, le VBC Martigny espère faire aussi bien, voire mieux, qu'en 2014. «Nous sommes très fiers du succès remporté par nos équipes la saison passée, sur dix équipes inscrites en

championnat, sept ont fini sur le podium», affirme Patrick Dondainaz, responsable de la Commission technique au sein du club.

Cette première saison à l'échelon supérieur s'annonce difficile.

Toutefois, grâce au recrutement de Gianfranco Pedercini, entraîneur italien de renom, le VBC Martigny envisage sereinement cette nouvelle aventure.

Président du VBC Martigny depuis 2013, Alexandre Revaz sou-

«Nous sommes très fiers du succès remporté par nos équipes la saison passée.»

PATRICK DONDAINAZ
RESPONSABLE TECHNIQUE

haite profiter de cette promotion en ligue nationale et de l'arrivée de Gianfranco Pedercini pour attirer et former de nouveaux membres.

Pour toute information et nouvelles sur le VBC Martigny: www.vbcmartigny.ch

FIB



EN PLEIN COEUR DE MARTIGNY

À VENDRE : APPARTEMENTS DE STANDING
DE 3.5 À 4.5 PIÈCES

Grands balcons/terrasses et vue sur la Tour de la Bâtiaz

plus d'informations sur www.artdeville.ch



SCHMIDT
EXPERT IMMOBILIER

+41 (0)840 112 112

TIR BERNARD BUMANN SUR LA PLUS HAUTE MARCHÉ DU PODIUM

Le champion valaisan de vitesse olympique



Les finalistes de la vitesse olympique: Pierre-Antoine Cappi, Bernard Bumann, Raphaël Arlettaz, Alexandre Roh, Quentin El Beblawi et Guillaume Dessimoz. LEO

MARTIGNY Le stand des Perrettes de Martigny a été le théâtre d'une lutte serrée pour le titre de champion valaisan de vitesse olympique à 25 mètres. Cette discipline reine des Jeux Olympiques a vu s'affronter six finalistes qui ont dû faire preuve d'une grande maîtrise. En effet, il s'agit de tirer des séries sur cinq cibles basculantes qui n'apparaissent que pendant 8,6 puis finalement 4 secondes. Ajuster précisément son arme et tirer avec précision 5 fois en 4 secondes n'est pas une mince affaire. Ber-

nard Bumann est sorti vainqueur de cette confrontation avec un total de 521 points sur 600 théoriquement possibles. Le jeune Raphaël Arlettaz n'a de loin pas démerité avec 517 points. Pierre-Antoine Cappi reçoit le bronze avec 478 points. Le tir est un sport de maîtrise et de concentration qui se pratique à tout âge. Les sociétés de tir se réjouissent toujours d'accueillir de nouveaux membres et proposent des initiations gratuites aux amateurs qui voudraient essayer.